
CONSEJO DIRECTIVO

ACTA Nº   11                                       - 30 DE SEPTIEMBRE DE 2022-                                               REUNIÓN N.º 10

9na. SESIÓN  ORDINARIA

-Presidencia de la señora  Decana  de la 
Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura 

Dra.  Ing. Utges Graciela 

En la ciudad de Rosario a los treinta días del mes de sep embre de dos mil vein dós siendo las 12:14 hs., se
reúne en su Sede el Consejo Direc vo de la Facultad de Ciencias Exactas Ingeniería y Agrimensura, bajo la
Presidencia de la  señora Decana la Dra. Ing. Utges, Graciela con la presencia de los y las consejeros y
consejeras, Docentes, Estudiantes, Graduado y Nodocente que al margen se citan. –

- - - ING. ADES DANIEL
- - - ING. FERABOLI, LUIS
- - - ING. SIDOTTI, NESTOR 
- - - ING. ASTEGGIANO, DAVID
- - - MGTER. BOUHIER ARIEL
- - - ING. BORTOLATO, MATÍAS
- - - DR. PONZELLINI MARINELLI LUCIANO
- - - DRA. PELLEGRI, NORA
- - - MGTER. SCANCICH, MIRIAM
- - - ING. NADER SUSANA
- - - SR. CICCHIRILLO, FRANCO
- - - SR. GIECCO, JOAQUÍN
- - - SRA. PORTO, ORNELLA
- - - SRA. CAMPAGNOLO, DANIELA
- - - SR. BENITEZ, JOAQUÍN
- - - TEC. RODRÍGUEZ CISARUK, VICTORIA 

JUSTIFICACIÓN DE INASISTENCIA  :  
- - - SRA. CASARES PLOUGANOU, MAITEN
- - - MGTER. ALVARADO, MÓNICA
- - - ING. BORTOLATO, MATÍAS
- - - SRA. ESTÉVEZ, ANGIE
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01- LICENCIA Y JUSTIFICACIONES DE INASISTENCIA (Punto 1 del Orden del Día).- 
-  -  -  Por  Secretaria:-  Comunica  la  jus ficación  de  inasistencia  de  la  consejera  Alvarado,  del  consejero
Bortolato y de la consejera Estevez y comenta la situación de la consejera Casares Plouganou la primer
sesión que debía incorporarse se quebró y no puede pisar, presento cer ficado medico, se realizo una
resolución de jus ficación de inasistencia pero con nua y la consejera Diaz Florencia.-  
02- RATIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. (Punto 2 del Orden del Día).- 
- - - El Consejero Feraboli, Luis:- Comenta que enen expedientes que están en el orden del día como pase
a  comisión  y  los  han tratado  por  la  mañana,  da  lectura  de  los  expedientes  que  se  incorporan  como
despachos 10.1 Expte. Nº 35496/2022. 10.3 Expte N.º 37304/2022 10.4 Expte N.º 35729/2022 10.5 Expte
N.º 35739/2022: 10.6 Expte N.º 35743/2022  10.7 Expte N.º 35738/2022 10.8 Expte N.º 35732/2022 10.9
Expte N.º 36456/2022 10.10 Expte. 37189/2022 10.11 Expte. N.º 36749/2022.- 
- - - Por Secretaria:- Comenta sobre el Expediente 8.13 Expte. Nº 37574/2022 esta dentro de las 
cer ficaciones para la obtención de diplomas no corresponde tratar porque hay un error en el cer ficado 
del secundario.- 
- - - El Consejero Cichirillo, Franco:- Solicita agregar el expediente que ya ene tratamiento y numero de 
CUDI, sobre la declaración de interés sobre las exposiciones.-    
- - - Se ra fica.- 
03- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL FECHA 16 DE SEPTIEMBRE DE 2022. (Punto 3
del Orden del Día).- 
- - - Se aprueba.-
04- INFORME DE DECANTO. (Punto 4 del Orden del Día).- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Informa avances a pesar de la situación y dificultades económicas respecto
de obras, avanza la licitación respecto a los elevadores para poder completar el frente, dice que hay dos
oferentes que han visitado y presentarían oferta lo cual indica que pueden estar teniendo realmente una
licitación exitosa, en la medida que este disponible la instalación del elevador estarían en condición de
hacer  la  vereda que  ya  esta  asignada  desde  Rectorado,  comenta que  el  lunes  comienza  las  obras  en
Mecánica.- 
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Comenta que la planta baja de la Escuela de Mecánica ene históricamente 
un problema de humedad que sube y hace levantar los pisos, queda una ul ma parte que son 720 m2 para 
lo cual tuvieron que desalojar todos los laboratorios.- 
- - - Siendo las 12:22 se incorpora la consejera Porto.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que la obra incluye en esta primera etapa el piso pero después esta el 
proyecto armado para con nuar con divisiones internas y será un cambio muy relevante para la Escuela, 
también comenta que ya enen aprobado el presupuesto para lanzar la licitación para trasladar el 
Laboratorio de Energía Eléctrica que se va de Pellegrini y pasaría a la Siberia en un espacio del anden que 
han conseguido recuperar y donde ya esta lista para hacer las obras necesarias para tener las nuevas 
instalaciones de Laboratorio, espera que la licitación tenga éxito, comenta que este espacio por alguna 
razón que desconoce paso a depender de Arquitectura  así que tuvieron que recuperar el espacio, cuando 
lo recuperaron se planteo el traslado del LEIE se armo el proyecto y la Escuela estuvo par cipando pero
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después el problema era disponer del dinero para poder hacer la obra y esto lo que han habilitado y enen 
que hacer la licitación.- 
- - - El Consejero Sido , Nestor:- Comenta que el LEIE es un Laboratorio importante desde el punto de vista
de extensión, desde el punto de vista de formación de recursos humanos, de acreditación, cuando se les 
hizo la propuesta desde Decanato sobre que pensaban de un traslado lo creyeron conveniente de hecho 
esta cruzando la Escuela de Eléctrica con muy buen no se le pido la par cipación a la gente del LEIE que es
la gente que lo va usar y que sabe cuales son las necesidades en conjunto se armo un proyecto, en función 
de eso se hizo la propuesta, después Argen na de por medio idas y vueltas habían quedado sin par da y 
hoy en día se logro conseguir esa par da hubo una lucha importante que no sabían porque ese espacio 
paso ser de Arquitectura porque era de Electrónica, paso a Arquitectura y para que alguien devuelva un 
espacio en M2 fue bastante ardua la lucha desde Decanato, una vez recuperado eso se replanteo de nuevo 
todas las ubicaciones y hoy en día se estaría llamado a licitación, espera que haya oferentes para la misma 
porque en este intercambio los oferentes aparecen y desparecen, para ellos es un logro empezar a 
trasladar esas cues ones donde creen mas conveniente y donde va a poder brindar mayores servicios 
inclusive quedarían a espaladas de Sanitarias con lo cual se podrían hacer cosas en conjunto.-
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli Luciano:- Consulta sobre el tema gas, como es la situación general.-       
- - - La Decana Utges, Graciela:- Comenta que no ene fresco como va avanzando 
porque están permanentemente trabajando, se compromete a convocar al Secretario Técnico para la 
próxima sesión, comenta que les va a llegar la información están previstas las ac vidades para la próxima 
etapa de ARTEI se van a realizar 4 charlas, una por semana especialistas ofreciendo dis ntas miradas sobre 
cues ones que enen que ver con la incorporación de tecnologías en la enseñanza y además ya están 
acordados con el SIET que es el Sistema de Educación a Distancia de la Universidad los seminarios que 
dictaran que lamentablemente los únicos horarios que ofrecen para poder dictarlos son por la mañana y en
horarios que la gente esta ocupada dando clases pero lo que han acordado es que en función de eso van a 
quedar alojados para aquellos que no puedan asis r a esos seminarios lo puedan ver en cualquier horario.-
- - - Siendo las 12:25 se incorpora la consejera Campagnolo.- 
05- PARA CONOCIMIENTO. (Punto 5 del Orden del Día).- 
5.1 Expte. N.º 35834/2022 (D): Ordenanza Nº 760 por la cual modifica la Ordenanza N° 725 referida al 
Régimen de Licencias, Jus ficaciones y Franquicias para el personal docente y de la carrera de 
inves gador/a cien fico/a de la Universidad Nacional de Rosario.-
5.2 Expte. N.º. 13643/2022 (D): Res. Nº 97/2022 CS por la cual deja sin efecto la Resolución C.S. Nº 
691/2019, de fecha 19 de diciembre de 2019.-
5.3 Expte. N.º. 11877/2021 (D): Concurso Nº 1614 Escuela de Ingeniería Electrónica Departamento: 
Sistemas e Informá ca Asignaturas: Automa zación I y Sistemas Digitales Industriales Categoría 
Concursada: Profesor Adjunto Dedicación concursada: Semiexclusiva Validez del orden de méritos: hasta el 
30/04/2022 .-
5.4 Expte. N.º 20135/2022 (D): Res. Nº 138/2022 CS por la cual aprueba la implementación de la encuesta 
obligatoria a egresados de las carreras de grado de la Universidad Nacional de Rosario.-
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5.5 Expte. N.º 39729/2021 (D): Res. Nº 722/2021 CS por la cual designa con el nombre de “Dr. Raúl 
ALFONSÍN” al Comedor Universitario de la U.N.R, sito en calle calle Riobamba 100 bis.-
5.6 Expte. N.º 4074/2021(D): Remite copia de resolución por la cual aprueba el documento retorno 
progresivo a las ac vidades académicas con presencialidad ciudad en la marco de la pandemia Covid 19.- 
5.7 Expte. N.º 30721/2022: Llamado a Inscripción Nº 1765 Escuela de Ingeniería Civil Departamento: 
Hidráulica Área: Hidráulica Asignatura: Obras Hidráulicas Categoría Máxima Concursada: Jefe de Trabajos 
Prác cos Dedicación Concursada: Exclusiva Validez orden de méritos: hasta el 31/07/2023.-
5.8 Expte. N.º 35888/2022 (D): Res. Nº 410/2022 CS por la cual designa desde al 01/04/2022 y hasta el 
31/03/2023, al docente jubilado Dr. Roberto Daniel RIVAROLA, en un (1) cargo de Profesor Titular -
dedicación simple-, en la Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura, interino, sin an güedad, 
estando excluido de carrera docente y sin posibilidad de concursar cargos docentes.-
5.9 Expte. N.º 35886/2022(D): Res. Nº 4331/2020 R por la cual designa desde al 01/01/2021 y hasta el 
31/12/2021, al docente jubilado Dr. Daniel Gregorio CHERNOMORDIK, en un cargo de Profesor Adjunto -
dedicación simple-, en la Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura, interino, sin an güedad, 
estando excluido de carrera docente y sin posibilidad de concursar cargos docentes.-
5.10 Expte. N.º 33643/2022:Solicita se designe a GALLEGOS José Luis en un cargo 66 desde el 17/08/2022 al
31/12/2022, en el Departamento de Física y química de la Escuela de Formación Básica.-
5.11 Expte. N.º 23940/2022: Solicita se designe a VIDELA María Eugenia en un cargo 66-35 T desde el 
01/06/2022 al 31/03/2023 en el Departamento de Geotopocartogra a de la Escuela de Agrimensura.-
5.12 Expte. N.º 35398/2022:Solicita se redesigne a BARRIOS Melani en un cargo 66- 213 T desde el 
01/09/2022 al 31/03/2023, en el Departamento de Matemá ca de la Escuela de Ciencias Exactas y 
Naturales.-
5.13 Expte. N.º 29906/2022:Solicita se designe a ALVAREZ María Evangelina, en un cargo 71-049 R, en el 
Departamento de Matemá ca Esc. Cs. Exactas y Naturales, desde el 01/08/22 hasta lic.del tular.-
5.14 Expte. N.º 29893/2022:Solicita se designe a BARRIOS Melani, en un cargo 66- 213 T, en el 
Departamento de Matemá ca Escuela de Cs. Exactas y Naturales, desde el 01/08/22 al 31/08/22.-
5.15 Expte. N.º 26848/2022: Llamado a Concurso Nº 1750 Escuela Ingeniería Eléctrica Departamento: 
Electricidad Aplicada Area: Máquinas Eléctricas Asignatura: Accionamientos Eléctricos Categoría Máxima 
Concursada: Profesor Adjunto Dedicación Máxima Concursada: Simple Validez orden de mérito: hasta el 
31/03/2023.-
5.16 Expte. N.º 33021/2022: Llamado a Concurso Nº 1773 Escuela: Ingeniería Electrónica Departamento: 
Sistemas e Informá ca Área: Informá ca Asignatura: Sistemas Embebidos Avanzados II Categoría Máxima 
Concursada: Profesor Adjunto Dedicación Máxima Concursada: Simple Validez orden de méritos: hasta el 
31/08/2023.-
5.17 Expte. N.º 30734/2022: Solicita se designe a MARTINEZ Nicolás en un cargo 66T desde el 01/07/2022 
al 31/08/2022, en la Tecnicatura Universitaria en Inteligencia Ar ficial..-
5.18 Expte. N.º 30721/2022: Llamado a Inscripción Nº 1765 Escuela de Ingeniería Civil Departamento: 
Hidráulica Área: Hidráulica Asignatura: Obras Hidráulicas Categoría Máxima Concursada: Jefe de Trabajos 
Prác cos Dedicación Concursada: Exclusiva Validez orden de méritos: hasta el 31/07/2023.-
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5. 19 Expte. N.º 35938/2022 (D): Remite resolución Nº 5714/2021 Rector por la cual aprueba el Convenio 
Marco de Cooperación celebrado entre L´ École Na onale d ´Ingenieurs de Tarbes (ENIT), Francia y la 
Universidad Nacional de Rosario, que en copia forman parte de la presente.-
5.19 Expte. N.º 35879/2022 (D): Remite Ordenanza Nº 758 por la cual aprueba el Programa de 
Autoevaluación de Carreras de Posgrado de la Universidad Nacional de Rosario cuyos Anexos I y II integran 
la presente. Deja sin efecto la Ordenanza Nº 671/2010.-
5.20 Expte. N.º 33151/2021 (D): Remite resolución Nº 478/2021 CS por la cual aprueba las Bases y 
Condiciones de la Octava Convocatoria de Proyectos de Vinculación Tecnológica y Desarrollo Produc vo 
“Vinculación Inclusiva” 2021 y sus respec vos formularios, a los efectos de proceder a su posterior apertura
de convocatoria, evaluación y financiamiento, que en Anexos integran la presente Resolución.-
5.21. Expte. N.º 35173/2022: Concurso Nº 1780. ECEN. DCC. Área Algoritmos y Lenguajes. Asignatura R.322 
Sistemas Opera vos I. Categoría máxima concursada: JTP Dedicación máxima concursada: Semiexclusiva. 
Validez del orden de mérito: 31.08.23.-
5.22. Expte. N.º 34633/2022: Concurso N.º 1777. EIC. DCC. Área Geotécnica. Asignatura C24 – Ingeniería 
Geotécnica. Categoría máxima concursada: JTP dedicación Simple. Validez orden de mérito: 31.08.23.- 5.23.
Expte. N.º 885/2021: Remite copia de Resolución Consejo Superior Nº 431/2020, por la que otorga los 
subsidios correspondientes a los proyectos vigentes en el año 2019..- 
- - - Se toma conocimiento.- 
06- TEMAS PARA RATIFICACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO. (Punto 6 del Orden del Día).- 
6.1 Expte. N.º 34335/2022: Res. N.º 953/2022 DEC. Da de baja por jubilación a par r del 01/09/2022 en el 
cargo de Profesora Titular dedicación exclusiva 78-021 del Departamento de Matemá ca de la Escuela de 
Ciencias Exactas y Naturales, por haberse acogido al beneficio jubilatorio a la Dra. NASINI, Graciela Leonor.- 
 - - - Se ra fica.- 
07- TEMAS DE POSGRADO. (Punto 7 del Orden del Día).- 
7.1 Expte. Nº37844/2022: Solicitud de aprobación de Ante Proyecto, propuesta y aceptación de Director 
para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. Legajo N.º N-0040/0 NEPOTE, Juan 
Pablo.-
7.2 Expte. N.º 37849/2022: Solicitud de aprobación de Ante Proyecto, propuesta y aceptación de Director 
para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. Legajo Nº C-0263/1. CICCONOFRI, 
Pablo Mar n.-
7.3 Expte. N.º 37856/2022: Solicitud de aprobación de Ante Proyecto, propuesta y aceptación de Director 
para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. Legajo Nº Z-0030/2. ZANA, Gastón 
German.-
7.4 Expte. N.º 37880/2022: Solicitud de aprobación del ante proyecto, propuesta y aceptación de Director 
para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. ARREDONDO, Juan José.-
7.5 Expte. N.º 37884/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y aceptación
de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. ESQUIVEL, María 
Candela.-
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7.6 Expte. N.º 37890/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y aceptación
de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. RETAMAL, Noelia Luján.-
7.7 Expte. N.º 37892/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y aceptación
de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. MARTÍNEZ, Ariel 
Norberto.-
7.8 Expte. N.º 37894/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y aceptación
de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. MARIÑO, Emiliano.-
7.9 Expte. N.º 37896/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y aceptación
de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. COZZI, Nicolás.-
7.10 Expte. N.º 37898/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y 
aceptación de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. IRUSTA, 
Sofia Macarena.-
7.11 Expte. N.º 37900/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y 
aceptación de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. GALLI, 
Emiliano.-
7.12 Expte. N.º 37901/2022: Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y 
aceptación de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. GIARDA, 
Luciana.-
7.13 Expte. N.º 37902/2022:Solicitud de aprobación presentación del ante proyecto, propuesta y 
aceptación de Director para la carrera de Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo. 
CAMPLLONCH, Fernando.-
7.14 Expte. N.º 37668/2022: Solicitud de readmisión a la carrera de "Especialización en Ingeniería Sanitaria"
CONTI, Fernando Edgardo.-
7.15 Expte. N.º 37672/2022: Solicitud de aprobación de Ante Proyecto, propuesta y aceptación de Director 
para la carrera de Especialización en Ingeniería Sanitaria Plan 215/13 CS. ELICABE, Juan Mar n.-
7.16. Expte. N.º 38725/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Tesis para la obtención de 
diploma de Magister en Ingeniería Vial de FANELLI, Sabina.-
7.17. Expte. N.º 38726/2022: Solicitud de aprobación del acta de defensa de Tesis par la obtención del 
diploma de Magister en Ingeniería Vial de BATALLA, Dino Ignacio.- 
- - - Se aprueban.-
08- CERTIFICACIONES PARA LA OBTENCIÓN DE DIPLOMAS (Punto 8 del Orden del Día).- 
8.1 Expte. N.º 33307/2022: Solicitud de Título de Especialista en Ingeniería en Petróleo y Gas de PALACIOS, 
Alejandro Gabriel.-
8.2. Expte. N.º 33336/2022: Solicitud de Título de Ingeniero Industrial de IWANOWSKI, Patricio.-
8.3. Expte. N.º 36930/2022: Solicitud Título de Ingeniero Industrial MALIZIA, Emiliano Daniel.-
8.4. Expte N.º 36734/2022: Solicitud Título de Ingeniero Industrial GIUFFRIDA, Lorenzo.-
8.5. Expte. N.º 36738/2022: Solicitud Título de Ingeniero Industrial TESTATONDA, Victorio.-
8.6. Expte. N.º 36633/2022: Solicitud Título de Ingeniero Electrónico CIANCIOSI, Juan Agus n.-
8.7. Expte. N.º 36419/2022: Solicitud Título de Ingeniero Civil MAURINO, Tomas Juan.-
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8.8. Expte. N.º 37046/2022: Solicitud de Título de Ingeniera Civil de BALASSONE, María.-
8.9. Expte. N.º 37255/2022: Solicitud Título Intermedio de Bachiller Universitario en Ciencias de la 
Ingeniería ALEGRE, Guillermo Daniel .-
8.10. Expte. N.º 37340/2022: Solicitud de Título de Ingeniera Industrial de VAMPIRO, María.-
8.11. Expte. N.º 38473/2022: Solicitud Título de Ingeniero Mecánico. GIORGI, Roberto Mar n.-
8.12. Expte. N.º 38407/2022: Solicitud Título de Ingeniero Industrial. MIRIANI CAPELLO, Fabricio Nicolas.- 
8.14. Expte. N.º 37631/2022: Solicitud de Tìtulo de Ingeniero Electrónico de ARROYO, Jonatán.-
8.15. Expte. N.º 37873/2022: Solicitud Título de Ingeniero Industrial. PIEROPAN, Rodrigo Nicolás.-
8.16. Expte. N.º 37820/2022: Solicitud Título de Ingeniera Industrial MENESCARDI, Melina.-
8.17. Expte. N.º 37721/2022: Solicitud Título de Especialista en Ingenieria Sanitaria de MURILLO, Carla 
Evangelina.- 8.18. Expte. N.º 37713/2022: Solicita Título de Doctor en Física de LAVADO, Cris an.-
- - - Se aprueban.-
09-PASES A COMISIÓN DE ASUNTOS ACADEMICOS Y ESTUDIANTILES. (Punto 09 del Orden del Día).- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora da lectura de los siguientes expedientes:
9.1 Expte. N.º 12681/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Civil para la 
carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. MAMANI ANAYA, Diego Ivan.- 
9.2 Expte. N.º 13740/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Electrónica para 
la carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. BACCI, Mateo.-
9.3 Expte. N.º 17580/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Civil (UTN) para 
la carrera de Ingeniería Industrial. MINCONE, Magalí Naiara.-
9.4 Expte. N.º 19534/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Licenciatura en Química 
(Faculta de Cs Bioquímicas y Farmacéu cas-UNR) para la carrera de Licenciatura en Ciencias de la 
Computación. PASSADORE, Kevin Mauricio.-
9.5 Expte. N.º 20680/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Civil para la 
carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. PERICHÓN, Carlos Sebas án.-
9.6 Expte. N.º 21801/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ciencias Económicas y 
Estadís cas para la carrera de Ingeniería Industrial. VETRE, Luca.-
9.7 Expte. N.º 21940/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Civil para la 
carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. MARELLO, Luciano.-
9.8 Expte. N.º 24107/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Industrial para la 
carrera Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Industrial para la carrera de 
Licenciatura en Ciencias de la Computación. BALBI, Valen n.- 
9.9 Expte. N.º 31874/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Industrial 
(Cálculo III) para la carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. BALBI, Valen n.-
9.10 Expte. N.º 27887/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Civil para la 
carrera de Licenciatura en Ciencias de la Computación. BERTONE, Julián.-
9.11 Expte. N.º 5174/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Diseño Industrial (UCA - 
Santa Fe) para la carrera de Ingeniería Industrial. ARIAS, Florencia.-
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9.12 Expte. N.º 6502/2022: Solicitud de equivalencia de materias aprobadas en Ingeniería Mecánica para la 
carrera de Profesora en Física. IBARRA, Sol Valen na.-
9.13. Expte. N.º 30723/2022: Solicitud de equivalencias de materias aprobadas en la carrera de 
Antropología, FhyA UNR por las que correspondan a la Tecnicatura Universitaria en Inteligencia Ar ficial de 
ALOMAR, Francisco Javier.-
9.14. Expte. N.º 944/2022: Solicitud de equivalencias de materias aprobadas en Ingeniería Mecatrónica 
Facultad de Cs. De la Alimentación por las que correspondan a Ingeniería Eléctrica de LIBERATORE, Juan 
Sebas án.- 
- - - Se aprueban.-
10-PASES A COMISIÓN DE ASUNTOS GESTION DOCENTE Y NODOCENTE. (Punto 10 del Orden del Día).- 
10.2 Expte. N.º 52575/2019: Concurso Ordinario. Categoría máxima concursada: Jefe de trabajos Prác cos 
dedicación Exclusiva. Programa de Incorporación de Docentes Inves gadores a las Universidades 
Nacionales (PIDRIUN). Funciones en el Espacio Curricular LÓGICA correspondiente a la carrera Licenciatura 
en Ciencias de la Computación.-
10.12. Expte. N.º 37012/2022: Recurso del dictamen del concurso interno Nª 1766 de SPETALE, Flavio 
Ezequiel.-
- - - Se aprueban.-
11- PASES A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN, TECNOLOGÍA E INTEGRACIÓN AL MEDIO (Punto 11 del Orden 
del Día).-
11. 1. Expte. N.º 38870/2022: Convenio Marco entre Asociación Civil Grupo Polo Tecnológico Rosario y la 
FCEIA.-
- - - Se aprueba.-
12- DESPACHOS DE COMISIÓN DE ASUNTOS ACADÉMICOS Y ESTUDIANTILES.- (Punto 12 del Orden del 
Día).-
- - - La consejera Pellegri da lectura de los siguientes expedientes: 
12.1.  Expte.  N.º  35951/2022:  Solicitud  de  aprobación  del  programa  analí co  de  la  asignatura  FÍSICA
COMPUTACIONAL correspondiente a la Licenciatura en Física Plan 2018.- “Se recomienda su aprobación”.- 
12.2. Expte. N.º 34467/2022: Solicitud de aprobación del programa analí co de la asignatura CURRÍCULUM
Y DIDÁCTICA correspondiente al Profesorado en Física Plan 2016. “Se recomienda su aprobación”.-
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Consulta sobre las solicitudes de tulo extranjero.- 
- - - Por Secretaria:- Explica que los expedientes que quedaron como abiertos quedan en la comisión.-
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Pregunta si la comisión no tendría que solicitar según resolución que los 
solicitantes presenten la documentación para que pueda seguir, ¿Por que como se enteran los 
solicitantes?.-
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Explica que los solicitantes lo presentan ante el Ministerio, no
en Universidad, comenta que la desde dirección de grado le dijeron que la comisión de expertos ene que 
evaluar si se le da o no con lo que traen.- 
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Dice que si hay posibilidad de comunicarse con la persona y pudiera ampliar 
la documentación a lo mejor se le da la oportunidad de que se le de el tulo.-
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- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Dice que es la comisión la que ene que comunicarse con el 
interesado.- 
- - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que los despachos de la comisión venían con el indica vo de que se 
rechazaba porque  no tenia la documentación completa.-   
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Comenta que una de las personas lo que dice es que no 
presenta el programa analí co porque en su Pais es muy engorroso hacer ese tramite, la otra si hace un 
descargo mas detallado, los jus fica vos que piden cuando presentan el tramite esta escrito en la 
documentación y después queda en la comisión si quieren llamar o no a la persona, pero no pueden 
incorporar documentación.- 
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Puede ser que una documentación interna de la comisión porque ellos 
legalmente le habilitan el tramite sin la documentación per nente completa porque los están los convenios
con Venezuela y Siria.-
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Comenta que les toco un caso equivalente no están los programas analí cos
y cuando ingresan a la pagina de la Universidad hay coincidencia en los tulos de las materias pero no hay 
documentación, comenta que el interesado podría presentar algo escaneado, las comisiones están sin la 
información mínima para poder resolver.- 
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Dice que hay gente que se comunica y también gente que te 
comunicas y nunca te responde.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Consulta si están bien actualizados respecto de lo que formalmente y 
legalmente enen que hacer, pregunta porque se le ocurrió que si están contempladas cosas como por 
ejemplo las de ARCUSUR, que cuando tenes una carrera de uno de los paises que forman parte de 
ARCURSUR son Facultades que están acreditadas     
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Responde que eso lo observan todo en la DNGU, una vez que 
lo habilitan lo toman y siguen la norma va los convenios entre paises.-
- - - El Consejero Feraboli, Luis:- Comenta que en casi todos los casos piden la revalida para ejercer la 
profesión , dentro de ARCUSUR no hace falta pedir la revalida de tulos, se puede ejercer la profesión en 
prác camente toda América La na nada mas que denunciando el convenio de ARCUSUR y de MERCOSUR 
se realizan los convenios entre colegios profesionales y se puede hacer directamente ejercicio de la 
profesión, en ese caso no interviene la Universidad.-
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que se puede hacer una no ficación interna de la comisión del 
Consejo Direc vo que le recomendamos a la comisión de expertos solicitar ponerse en contacto y solicitar 
la información, el Ministerio de Educación le habilita la no presentación de esa documentación.-
- - - El Consejero Feraboli, Luis:- Dice que habilita el tratamiento del expediente sin la 
documentación correspondiente.- 
- - - El Consejero Ades, Daniel:- Expresa que lo que charlaron en la comisión era darle una instancia mas 
para ver si llegan a completar la documentación para que se evalué porque así como esta es como que se 
rechazo y se cerro el expediente.-  
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que pueden citar a la comisión de expertos para hablar.- 
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- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Comenta que están abiertos a cualquier consulta de la 
comisión siempre lo ponen en los mail cuando se comunican.- 
- - - El Consejero Sido , Nestor:- Dice que habilita el inicio del expediente y su tratamiento sin 
documentación, no inhabilita a requerir información complementaria, de oficio como comisión de expertos 
lo que necesiten a los efectos de emi r un dictamen per nente porque antes de un dictamen se necesita 
una instancia probatoria.-
- - - La Consejera Rodríguez Cisaruk, Victoria:- Comenta que desde la DNGU cuando presentan la 
documentación y no esta completa le piden que la complete y entonces es ahí cuando presentan una nota 
diciendo porque no se completa la documentación.- 
- - - El Consejero Ades ,Daniel: Comenta que la resolución de la comisión de expertos era no darle lo 
solicitado y en la comisión de asuntos académicos decidieron darle una ul ma oportunidad para que se 
revea la situación.-  
Exp.Nº 38475/2022 Proyecto de resolución de interés académico del ciclo perspec va FCEIA 2022 .- “Se 
recomieda su aprobación”.-
- - - El Consejero Cichirillo, Franco:- Comenta que el miércoles se realizo una muestra de una ex estudiante
de  la  Facultad  de  Ingeniería  Industrial  sobre  Block  change  y  Criptomonedas,  la  semana  que  viene  se
realizara una de Ingeniería Civil  con una graduada,  después de Ingeniería  Mecánica  con un graduado,
después Ingeniería Eléctrica con un graduado y también otra de Ingeniería Industrial con Pedro Malfa  que
trabaja en Mercado Libre y están en trata vas con otras personas por eso es importante la declaración de
interés porque sirve para que los docentes corten un poco antes la clase para poder usar el aula, se puede
dar un cer ficado de asistencia.-    
- - - Sin oposición, se aprueban.-  
13- DESPACHOS DE COMISIÓN DE INTEGRACIÓN, TECNOLOGÍA E INTEGRACIÓN AL MEDIO. (Punto 13 del 
Orden del Día).-
 - - - El Consejero Asteggiano, David da lectura de los siguientes expedientes:
13.1 Expte. N.º 37914/2022: Convenio Específico entre FCEIA y Energiu S.A.S. Cesión en comodato de 
equipamiento a la Facultad.- “Se recomieda su aprobación”.-
13.2 Expte. N.º 37833/2022: Convenio Marco entre FCEIA y Energiu S.A.S.-“Se recomieda su aprobación”.-
13.3 Expte. N.º 33056/2022: Convenio Marco entre Cemtro Industrial Las Parejas y la FCEIA.-“Se recomieda 
su aprobación”.-
  14- DESPACHOS DE COMISIÓN DE GESTIÓN DOCENTE Y NODOCENTE.- 
- - - El Consejero Feraboli, Luis da lecutura de los siguientes expedientes: 
10.1 Expte. Nº 35496/2022: Solicitud de designación de MOSCATO, María Gabriela en un cargo 76-063 R 
del DSR EFB, desde 01/09/2022 al 31/03/2023.- “Se recomienda su aprobación”.-
10.3 Expte N.º 37304/2022: Solicitud de designación de MAROTTE, Damián en un cargo 66 T para cubrir 
funciones en la TUIA, desde 05/09/2022 al 31/03/2023.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.4 Expte N.º 35729/2022: Solicitud de designación de REGGIANI, Silvio en un cargo 76-010 R del DM 
ECEN, desde el 01-09-2022 hasta el concurso ordinario.-“Se recomienda su aprobación”.-
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10.5 Expte N.º 35739/2022:Solicitud de designación de TORRES, Pablo Daniel en un cargo 77-005 Interino 
del DM ECEN, del 01-09-2022 hasta el concurso ordinario.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.6 Expte N.º 35743/2022: Solicitud de designación de PARENTE, Lisandro en un cargo 78-021 I del DM 
ECEN, desde 01-09-2022 hasta el concurso ordinario.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.7 Expte N.º 35738/2022: Solicitud de designación de LÓPEZ PUJATO, María Inés en un cargo 66-009 R 
del DM ECEN, desde el 01-09-2022 hasta fin de la licencia del tular.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.8 Expte N.º 35732/2022: Solicitud de designación de FEKETE, Pablo en un cargo 71-075 del DM ECEN, 
desde 01-09-2022 hasta fin de la licencia del tular.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.9 Expte N.º 36456/2022: Solicitud de contratación como docente jubilada de PACINO, María Cris na en 
un cargo de Profesor Titular Simple desde 01-02-2023 al 31-01-2024.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.10 Expte. 37189/2022: Solicitud de designación de MURO Gustavo Andrés, en un cargo 66-024R, del DSI 
EIE, desde el 15/09/2022 hasta fin de la licencia de la tular.-“Se recomienda su aprobación”.-
10.11 Expte. N.º 36749/2022: Solicitud contratación como docente jubilada de NASINI, Graciela Leonor 
desde el 01/09/2022 al 31/08/2023, en el cargo de Profesor Titular Simple.-“Se recomienda su 
aprobación”.-
- - - Sin oposición, se aprueban.-  
- - - El Consejero Ponzellini Marinelli, Luciano:- Realiza una observación respecto a Graciela Nasini sabe que 
la Ins tución realizo un reconocimiento pero menciona y adherir a las palabras de Ana Casali respecto a 
Graciela Nasini donde dice "los antecedentes de la Dra. Nasini en docencia, inves gación, extensión y 
ges ón son cuan osos y han tenido gran relevancia tanto para nuestra Facultad como dentro del sistema 
cien fico Nacional e Internacional", le parece que no es poca cosa y que es un perdida importante para la 
disciplina cree que Graciela es una de las mejores Matemá cas que enen en los úl mos empos, ene 53 
trabajos cien ficos, comenta que los que hacen inves gación saben lo di cil que es hacer una publicación 
cien fica de calidad, le parece muy valioso el trabajo de Graciela y además siendo mujer se abrió camino en
una Escuela formada con ciertos resabio de otro modelo de Facultad  y Universidad, le parece que amerita 
dar unas palabras por su rol como docente e inves gadora.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Agradece las palabras del consejero porque en lo personal como Decana 
sin ó un sacudón muy grande cuando se van gente de la Facultad valiosa que le han puesto años de trabajo
a la Facultad, valora todo lo que dice el consejero como inves gadora pero también quiere destacar otras 
facetas, por ejemplo Nasini trabajo este ul mo empo en todo un proceso relacionado con la difusión de la
matemá ca llevando adelante ac vidades que promueven la vocación de la matemá ca y puntalmente 
ahora sigue trabajando a pesar de su jubilación con niñas de escuela primaria esta impulsando que haya 
mas mujeres desde la vocación temprana inclinadas por la matemá ca y también comenta que ella a 
ocupado el cargo de Vice Decana y en ese sen do ha par cipado en procesos relevantes en la Facultad 
como cambios en la prospec va de las modalidades de enseñanza que se llevan adelante en las Ingenierías 
con los cambios de planes, agrace la mención y comenta que esta semana tuvieron la jornada de enseñanza
de Ingeniería  Estructural le toco estar en la presentación y después de ella le pide hablar Roberto Lopez 
Anido que no esta aquí pero vino a dar una charla en las jornadas y quiso hablar con ella y dejar un saludo a
la Facultad, estuvieron recordado a su padre y a Mecha que realmente es una persona que también le ha
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dado a la Facultad muchísimo y que también toca recordar, muchas veces las personas pasan y hacen un 
trabajo increíble en la Facultad  y no son homenajeados como corresponde.- 
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Agrega en el caso de Graciela Nasini y tanto otros que se están jubilando 
son los cuatro o cinco pilares de la Universidad porque se han dedicado a la docencia, se han dedicado muy 
seriamente a la inves gación con muy buena produc vidad como hizo mención el consejero Ponzellini dice 
que figurar en Scopus es donde se cuan fican las cosas y Graciela esta presente en la comunidad cien fica 
Internacional además de todos los cargos de ges ón que ha tenido en la Facultad y todas las ac vidades de 
extensión que han mencionado, seria como una ac vidad ejemplar como parte de la docencia universitaria 
que no suele darse comúnmente, dice que la labor como  una verdadera representante de la comunidad 
universitaria cree que hay que reconocerla.-
- - - El Consejero Asteggiano, David:- Comenta que a lo largo de la historia de la Facultad ene un 
patrimonio y es lo que genera en el empo las sucesivas generaciones aparezcan mas de estos casos hay 
una cues ón que ven en otras Universidades, dice que a lo mejor por la historia cuesta mas o por 
cues ones de cruces pero ellos enen un espacio de reconocimiento mas visible como ejemplo para las 
generaciones que vienen de gente que ha destacado por su compromiso universitario en diversas facetas, 
comenta que un momento presentaron un proyecto de la galería de los méritos es complejo de 
implementar pero esta bien como ejemplo, dice que es importante ver como poner en valor porque a fin 
de cuentas es la síntesis de la historia de la Facultad.-
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que la Universidad de merece destacar lo relevante de lo irrelevante 
en donde están actualmente transitando por una época de mucha superficialidad, dice que se pone mal 
cuando ve que no se dis ngue lo relevante en conocimiento académico en los logros cien ficos la seriedad 
con la que se encaran algunas situaciones le parece que hay que empezar a dis nguir en toda la 
Universidad.- 
- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que hay que construir mas sinergias e ir dis nguiendo lo que 
realmente es relevante, comenta una anécdota que le dejo mucha sa sfacción, había una presentación 
ante la Provincia de Santa Fe de proyectos y le llega un proyecto del IFIR para autorizar como Decana donde
se planteaba hacer un análisis de soldaduras en maquinaria agrícola requería ensayos de fa ga, el proyecto 
proponía que una parte se realizaría en Córdoba y otra en Bariloche, comenta que tomo el proyecto hablo 
con la Directora del proyecto, hablo con la gente del IMAE, se hicieron las reuniones per nentes y se logro 
ver que era posible hacer esos ensayos en el IMAE con un poco de desarrollo y hoy enen un proyecto 
acordado entre la gente que lo iba a hacer en el IFIR y la gente del IMAE para que ese estudio se pueda 
hacer aquí y lo único que se necesitaba era sinergia, entonces a veces enen que darse cuenta que el 
dialogo entre todos posibilita la construcción y como Ins tución crezcan hacia delante que es lo que le 
parece que hay que rescatar.- 
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Dice que todo lo que es desarrollo en Ciencia y Técnica los problemas que 
se abordan desde el punto de vista del desarrollo la mayoría de ac vidades son interdisciplinares en donde 
los saberes enen que ser muy amplios y en donde se necesita la trans disciplina para poder llevarlos 
adelante y poder aportar con crea vidad a la solución que se esta buscando.-        
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- - - La Decana Utges, Graciela:- Dice que esto los lleva a las reflexión porque han tenido siempre historias 
entre las Ingenierías y las Exactas en el sen do de decir la valoración que se hace de lo que es relevante 
que en muchos casos pasaba esa relevancia fundamentalmente por la publicación en un campo  y con el 
hacer en el otro y la ar culación de estas cosas es la que se va logrando y esos diálogos son a los que se 
refiere, dice que van a permi r hacer valoraciones diferentes de cosas que en realidad lo que importa es 
cuanto aportan al País.-
 - - - La Consejera Pellegri, Nora:- Comenta que hay formas y mecanismos de evaluar y reconocer la 
calidad cien fico académica y desarrollo tecnológico puede tener, dice que las ins tuciones Nacionales de 
Ciencia y Técnica están trabajando mucho en eso, le ha tocado trabajar en eso y hay un montón de mejoras
en relación a eso y a la visibilización que se enen que hacer de los proyecto de desarrollo.-    
  

  
Siendo las 13:10     hs se da por finalizada la sesión.-  


